



Alfredo Campos Villeda

“La cifra del horror de 2007 a la fecha alcanza las 119 mil 983 víctimas” - P. 3



Esteban Illades

“La política internacional mexicana será la estrategia del avestruz” - P. 3



Álvaro Cueva

“Es tristísimo que Tv Azteca haya dejado de producir melodramas” - P. 38

Se oponen. Integrantes de organizaciones defensoras de derechos humanos señalaron que el Protocolo de Actuación Policial para el Control de Multitudes puede derivar en más violencia. ALEJANDRO REYES, PACHUCA - PAG. 10

ONGs: uso de la fuerza puede acrecentar los linchamientos



Esperan alza del 15% por venta de rosca de Reyes Magos

ELIZABETH HERNÁNDEZ, PACHUCA

_____ Rellenas de chocolate, cajeta, nata, zarzamora con queso o la tradicional, panaderos hidalguenses comenzaron con la elaboración de la Rosca de Reyes Magos con lo que esperan un incremento en sus ventas del 15 al 20 por ciento durante este viernes y el fin de semana.

En Pachuca, comerciantes del producto señalaron que se expenden cada año hasta 200 piezas por establecimiento, tan solo en los locales del Centro Histórico, sin contar los que se ofrecen en la vía pública o las cadenas comerciales. PAG. 8 Y 9



Roscas al horno. M. CALDERÓN

Desabasto. Baja costo de la gasolina; se quedan sin Magna

Ante la reducción en el precio de la gasolina Magna, estaciones en Pachuca y Mineral de la Reforma solo expendieron Premium bajo el argumento de que hay desabasto en Pemex. En un recorrido se constató que ayer cerraron al menos cinco gasolineras de la zona metropolitana y en algunas hubo largas filas para abastecerse de combustible. El precio más bajo fue de 17.30 pesos en la capital. MARIBEL CALDERÓN - P. 29

Se dispara 53% el costo del Tren Interurbano México-Toluca

REDACCIÓN, CIUDAD DE MÉXICO

_____ Afectado por bloqueos, mitines, amparos, modificaciones de contrato y cambios de ruta, entre otros problemas. PAG. 18

Financial Times

Baja en ingresos de Apple arrastra a Wall Street y BMW

REDACCIÓN - PAG. 30



Liga Mx. A la voz de “ahora sí”, abre Cruz Azul el Clausura 2019 ante Puebla

Justifica diputada aumento en el presupuesto para la Universidad

ALEJANDRO REYES, PACHUCA

_____ Recursos adicionales a la UAEH obedecieron a su “elevado” número de estudiantes y a las horas déficit de maestros. PAG. 15